

Mouvement de la Paix - Morbihan

CONFÉRENCE – DÉBAT

L'OTAN : facteur de stabilité ou machine de guerre mondiale

Obsolète pour Trump, l'OTAN était déclarée « en état de mort cérébrale » par Macron à l'automne 2019.
3 ans plus tard, nous devons à l'initiative injustifiable et criminelle de Poutine d'attaquer l'Ukraine, la réhabilitation de l'Alliance Atlantique et le retour en force des États-Unis en Europe.

Comment en est-on arrivé là ?

De l'effondrement de l'URSS à la guerre en Ukraine
quelles évolutions de l'OTAN ?

L'OTAN a-t-elle provoqué la Russie ou l'a-t-elle trop
laissé faire ?

L'OTAN est-elle garante de la sécurité des pays
européens ?

Venez vous informer et débattre de ces questions avec



JACQUES FATH

spécialiste des relations internationales
auteur de « Poutine, l'OTAN et la guerre »
et

YVES-JEAN GALLAS

membre du bureau national
du Mouvement de la Paix
animateur du collectif « Non à l'OTAN,
non à la guerre »



LUNDI 3 AVRIL 2023 à 20h

Salle TAM-TAM

de la Médiathèque de LANESTER

rue Jean-Paul Sartre

ENTRÉE LIBRE et GRATUITE

Contact : mvtpaix.morbihan@orange.fr